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ERASMUS+ KA229 NUEVOS ULYSES: VIAJES EN 

BUSCA DEL PATRIMONIO EUROPEO COMUN 
 

Erasmus+ est un projet de l’Union Européenne qui offre aux élèves et aux étudiants 

la possibilité de développer et de partager des connaissances et des compétences 

dans les écoles de différents pays européens. En particulier, avec ce projet de 

l’action clé 2 (KA2) qui va durer deux ans, on peut découvrir le patrimoine européen 

commun entre l’Italie, l’Espagne et la France.  

Les établissements scolaires intéressés par ce projet sont : l’IIS « E Fermi » de 

Catanzaro, en Italie, l’IES Federico Garcia Lorca d’Albacete en Espagne, le lycée 

Notre-Dame de Rezé/Nantes en France.  

 

 

                       

 

 

IIS E.FERMI IES Federico Garcia Lorca 



 

 

 

Pendant ces deux ans, il y aura des mobilités de la durée d’une semaine ou de deux 

mois. Moi, j’ai décidé de partir pour deux mois à Rezé, en France, parce que j’aime 

voyager, découvrir de nouvelles cultures, connaître de nouvelles personnes, voir des 

lieux différents de chez moi et pour améliorer mon français. 

Cette expérience a duré du 4 septembre jusqu’au 7 novembre 2019. Pendant ces 2 

mois, j’ai été accueillie par une fille, Camille, qui fréquente le lycée Notre-Dame, et 

sa famille, qui est composée de 5 personnes. Je ne la connaissais pas 

personnellement, mais nous avions eu des contacts via les réseaux sociaux avant 

mon départ. 

 

 

 

 

Lycée Notre Dame 



 J’ai aussi fréquenté le lycée et j’ai suivi le cours avec une classe de seconde (qui 

correspond à la troisième année du lycée en Italie). Quand je suis arrivée j’avais un 

peu peur de ne pas m’adapter, mais la famille a été très gentille avec moi et a fait 

tout pour que je me sente comme chez moi. Les camarades et les professeurs aussi, 

donc je n’ai pas du tout eu de difficultés. 

Rezé est une ville qui se trouve au nord-ouest de la France et elle fait partie du 

département de la Loire Atlantique. Nantes est le chef lieu.  

 

 

 

J’ai visité beaucoup d’endroits des deux villes (Rezé est à 5/10 minutes de Nantes) et 

je suis aussi allée un weekend à Paris pour un mariage mais j’ai aussi visité la ville.  

 

                          
MARIAGE 



 

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

PARIS 

ARC DE TRIOMPHE TOUR EIFFEL  

LA SEINE 



 

 

                 

 

 

 

 

                   



À Nantes j’ai visité le château de duc de Bretagne, la Cathédrale Saint Pierre et Saint 

Paul, le Monument aux 50 Otages, le Passage Pommeraye, l’ile de Nantes avec ses 

machines, le Jardin Japonais, la Loire et aussi la fête foraine. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CHATEAU DE DUC DE BRETAGNE 

C’est une forteresse bâtie entre le XIIIième et le XVI siècle 



  

  

 

 

CATHEDRALE SIANT PIERRE ET SAINT PAUL 

C’est une cathédrale catholique de 

style gothique. Elle a été construite 

pendant 457 ans, de 1434 à 1891 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

MONUMENT AUX 50 OTAGES 

Il a été dressé en hommage 

aux 50 otages détenus en 

représailles executés par 

l’occupant allemand lors de la 

seconde guerre mondiale 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

C’est un lieu idéal pour 

faire du shopping, entre  

boutiques et statues 

PASSAGE POMMERAYE 



 

 

 

 

 

 

L’ILE DE NANTES 



 

 

 

 

 

L’ELEPHANT 



      

                                                

 

JARDIN JAPONAIS 



 

 

 

 



 

 

   

                                      

FETE FORAINE 

C’est une fete qui a lieu 

chaque année à Nantes. Il 

y a beaucoup de manèges 

et de nourriture typique 



 

 

                    

 

          

CENTRE VILLE DE NANTES 



 

 

 

C’est la Tour Bretagne, 

la plus haute de Nantes 



 

 

 

 



À Rezé j’ai vu et visité l’intérieur de la Maison Radieuse, un bâtiment très grand et 

novateur construit après la Seconde Guerre Mondiale par le grand architecte Le 

Corbusier en 1953. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



            

 

 

 

                          



 

 

 

 

 



CONCLUSION 

 

J’ai trouvé l’expérience de mobilité en France très importante et utile pour ma 

formation culturelle et personnelle. J’ai été intégrée dans une réalité très différente 

de la mienne, avec une autre culture et style de vie, dans la vie d’un lycée étranger 

et j’ai eu la possibilité de parler tout le temps en français. 

 Je suis vraiment contente d’être partie et d’avoir fait cette expérience et je la 

recommande à tout le monde. 


